

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



熱供給システムの基本料金 高すぎる

引き下げ求め 光が丘団地の運動に学ぶ

八潮団地に暮らしている住民の日常生活に欠かせない熱システム。基本料金が高すぎるといふ声をよく聞きます。7月22日に八潮の会が呼び掛けた「熱供給問題懇談会」が開かれ、光が丘団地で料金引き下げ運動に携わった方から話を聞きましたので、報告します。八潮団地の管理組合の方たちも参加しました。

**光が丘の3管理組合が
電力・ガス取引監視等委員会へ苦情申し立てを行う**

光が丘でも東熱の暖房は高すぎるという声が広がり、16ある管理組合の内3管理組合が、電力・ガス取引監視等委員会（経済産業省内にある）へ昨年の8月苦情申し立てを行いました。

苦情内容は、暖房用の熱供給廃止を東京熱供給株式会社（以下「東熱」）に申し入れるには、管理組合を構成する組合員及び賃借人「全員の同意」と認め、Aタイプの基本料金に

電力・ガス取引監視等委員会が「給湯のみの供給」住宅と認め、Aタイプの基本料金に

暖房が廃止されると料金が同じでは納得できません。3管理組合は、部屋の広さごとに設定してある基本料金ではなく、元々暖房を使えない都営住宅と同様の料金にするべきという主張をしていました。電力・ガス取引監視等委員会は、今年1月に主張を認め

「意」が必要であるとなっていないが、事実上、暖房用の熱供給契約の解約を拒否していることになるので、苦情を申し立てる——というものです。当然、東熱からは反論が出されましたが、今年1月に電力・ガス取引監視等委員会が、管理組合の主張を認めたため、東熱は受け入れ、暖房は廃止されました。

ると、東熱は、今年3月にAタイプの料金を暖房廃止日の翌日から適用すると通知しました。

利用している居住者全員で、あるいは管理組合で運動するならば、基本料金の引き下げは可能なことがわかりました。力を合わせて運動しましょう。

高すぎる基本料金
引き下げは共通の願い

昨年、八潮の会でアンケートを取りましたが、基本料金についての声を紹介しま

基本料金	
とても高い	64・4%
高い	26・7%
従量料金	
とても高い	48・9%
高い	31・9%

中には、領収金額の8割が基本料金という世帯

多段階の基本料
Aタイプ2527円
Bタイプ2857円
Cタイプ3078円
Dタイプ3298円
Eタイプ3518円
Fタイプ3738円
Gタイプ3959円
Hタイプ4179円
Iタイプ4399円
Jタイプ4620円
Kタイプ4840円

もありません。使用量を節約しても基本料金が大半を占めているのです。領収書を提出してくれたNさんは、支払額の69%が基本料金でした。

八潮でも光が丘に学んで運動したい

八潮の会が主催した懇談会のアンケートには、光が丘団地の料金引き下げ運動に学ぶべきところがたくさんあったという感想が多くありました。

南も聞いていて管理組合が取り上げて運動するならば実現できるのではないかと思いました。

高齢化に向かっている団

地だからこそ、暮らしを守るために、安心して暮らせるよう取り組みたいですね。

第3回定例会が始まりました(区長選挙後初)

コミュニティバス・待機児解消・防災など

再選された濱野区長、補欠選挙で選ばれた奥野晋治区議も参加して、定例会が始まりました。

一般質問に鈴木ひろ子議員と南恵子が立ち、選挙で争点になった羽田低空飛行問題、コミュニティバス、待機児解消などを取り上げ濱野区長を追求しました。

南は、区長公約の**コミュニティバス**導入を質問。移動する権利の保障を確立するよう求めましたが、区は明確にする意志を示しませんでした。移動する権利とは、自由に行きたいところに行けるよう保障する、人間らしい生活を保障するものです。高齢により近くに交通機関

がないことにより外出できず、次第に家に閉じこもりがちになる、そのために身体機能も落ち込んで一層外出しなくなっていく・・・という悪循環を防ぎ、快適にいきいきと暮らせる権利です。重要です。

また、コースは区内全域で走らせることが何より重要ですが、区長は一部地域に導入しようとしています。料金はできるだけ低廉に、18歳以下は無料、低床バス、区民の声を反映できるよう検討会の設置などを提案しました。

区は、具体的な検討は来年度から始めるという答弁でした。

